



Según el INEC cada encuesta sale en €30 mil. ARCHIVO

## Empezó Encuesta Nacional de Hogares **INEC nos tendrá bien contaditos**

◆ **FELIPE ARRIETA S.**

[felipe.arrieta@lateja.co.cr](mailto:felipe.arrieta@lateja.co.cr)

**Con la intención** de saber cuántos pobres hay en el país, el Instituto Nacional de Estadística y Censos (INEC) empezó ayer la Encuesta Nacional de Hogares 2013.

La encuesta espera revelar datos de la realidad económica que viven los ticos, cómo son las casas que habitan, si tienen acceso a los servicios públicos y a educación.

Este año también medirán el gasto de los hogares en bienes y servicios.

La encuesta se llevará a cabo hasta el 1.º de agosto por cerca de cien mil encuestadores que se encargarán de visitar alrededor de 13 mil viviendas.

Durante las dos primeras semanas los encuestadores visitarán el Valle Central para luego irse al resto del país.

Para evitar cualquier tipo de confusión o bronca, fijese bien que el encuestador vaya identificado con el gafete y chaleco con el logotipo del INEC. Y no se preocupe porque toda la información que piden es confidencial.